









No.	Kegiatan	Pelaksana						Mutu Baku			Keterangan	
		Penyidik POLRI / PPNS KI	Kasubbag. TU Merek dan IG	JFU	Kasi. Pertimbangan Hukum dan Litigasi	Kasubdit. Pelayanan Hukum dan Fasilitasi KBM	Saksi Ahli	Direktur Merek dan Indikasi Geografis	Kelengkapan	Waktu		Output
1	Mengajukan surat permintaan keterangan saksi ahli kepada Direktur Merek dan Indikasi Geografis										Surat permintaan keterangan saksi ahli	
2	Menerima, memasukkan data surat permintaan keterangan saksi ahli dalam aplikasi, dan memberi lembar disposisi serta menyampaikannya kepada Direktur Merek dan Indikasi Geografis								Surat permintaan keterangan saksi ahli Lembar Disposisi	5 Menit	Surat permintaan keterangan saksi ahli Lembar Disposisi	
3	Memberikan disposisi surat permintaan keterangan saksi ahli kepada Kasubdit. Pelayanan Hukum dan Fasilitasi KBM untuk menunjuk saksi ahli							Surat permintaan keterangan saksi ahli Lembar Disposisi	5 Menit	Surat permintaan keterangan saksi ahli yang telah diberikan disposisi		
4	Menugaskan Kasi. Pertimbangan Hukum dan Litigasi sebagai saksi ahli atau menunjuk JFU sebagai Saksi Ahli							Surat permintaan keterangan saksi ahli yang telah diberikan disposisi	5 Menit	Surat permintaan keterangan saksi ahli yang telah diberikan disposisi		
5	Menjadi saksi ahli atau menunjuk JFU menjadi saksi ahli Menugaskan JFU untuk membuat surat tugas sebagai ahli serta meneruskan kepada Direktur Merek dan IG untuk ditandatangani							Surat permintaan keterangan saksi ahli yang telah diberikan disposisi	5 Menit	Surat permintaan keterangan saksi ahli yang telah diberikan disposisi		
6	Membuat konsep surat tugas saksi ahli untuk ditandatangani Direktur Merek dan IG							Surat permintaan keterangan saksi ahli yang telah diberikan disposisi	5 Menit	Konsep surat tugas saksi ahli		
7	Memeriksa konsep surat tugas saksi ahli dan meneruskan kepada Kasubdit. Pelayanan Hukum dan Fasilitasi KBM							Konsep surat tugas saksi ahli	10 Menit	Konsep surat tugas saksi ahli yang telah diperiksa		
8	Memeriksa dan memberikan paraf konsep surat tugas saksi ahli dan meneruskan kepada Direktur Merek dan IG							Konsep surat tugas saksi ahli yang telah diperiksa	10 Menit	Konsep surat tugas saksi ahli yang telah diperiksa dan diberikan paraf		
9	Menandatangani surat tugas saksi ahli dan menugaskan saksi ahli untuk memberikan keterangan kepada penyidik terkait dengan perkara yang sedang ditangani							Konsep surat tugas saksi ahli yang telah diperiksa dan diberikan paraf	10 Menit	Surat tugas saksi ahli yang telah ditandatangani		
10	Memberikan keterangan kepada penyidik terkait dengan perkara yang sedang ditangani dalam bentuk BAP							Surat tugas saksi ahli yang telah ditandatangani	1 hari	BAP		